# Piepen - Journal



JAHRGANG 6 AUSGABE 1

### 20.Januar 2025

## 25 Jahre Pfeifenclub-Bingoshow in Otter

Über 20.000 € für Jugendarbeit gespendet

Der Pfeifenclub Otter freut sich, am Freitag, 7. 2025. zur Februar 2025" "Bingo-Show einzuladen. Mit Stolz blicken die Veranstalter auf die Erfolge der vergangenen 25 Jahre zurück. "Mit einem Spendenaufkommen von über 20.000 Euro haben wir als Pfeifenclub etwas geschafft, das wirklich bemerkenswert ist", erklärte Bernd Gätjens, Spielleiter und Initiator der beliebten Veranstaltung.

Die gesammelten Spenden wurden insbesondere für die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen in Otter und der Region eingesetzt. Von Kindergarten und Schulverein über die Jugendausbildung im Spielmannszug bis hin Förderung Jungschützen in Otter der Pfeifenclub hat zahlreiche Projekte unter-

Auch überregional zeigte

der Verein Engagement, wie beispielsweise für die Schule "An Boerns Soll" in Buchholz, die DKMS-Knochenmarkspende oder den Kinderschutzbund in Buchholz, an den allein im letzten Jahr über 1.200 Euro gingen. "Dieses Geld kam durch eine Gemeinschaftsinitiative des DKSB und des Pfeifenclubs mit dem Kindergarten Otter sogar wieder in die Gemeinde zurück", ergänzte Gätjens. Die Bingo-Show hat sich in Otter längst zu einem festen Highlight entwickelt und ist ein leuchtendes Beispiel für das soziale Engagement des Vereins. "Es ist großartig zu sehen, wie wir mit dieser Veranstaltung so viel Gutes für Otter und die Region bewirken konnten", sagte Gätjens. Neben spannenden Bingorunden erwartet die Gäste ein unterhaltsamer und geselliger Abend, bei dem auch der Spaß nicht zu kurz kommt.

Florian Klug, der 1. Vor - sitzender des Pfeifenclubs, betonte die Unterstützung der Jugendfeuerwehr in Otter als Empfänger des Reingewinns: "Hier wird nicht nur hervorragende Jugendarbeit geleistet, sondern auch die Zukunft unserer Ortsfeuerwehr sichergestellt."

Bernd Gätjens, der langjährige Spielleiter, verspricht in diesem Jahr einige Überraschungen. Neue Spielideen, außergewöhnliche Gewinne und unterhaltsames Entertainment sorgen für ein abwechslungsreiches Programm auf der Jubiläumsveranstaltung.

Die Pfeifenclub-Bingo-Show findet im Schützenhaus Otter statt, wo die Plätze begrenzt sind. Platzreservierungen sind nicht möglich, daher wird um rechtzeitiges Erscheinen gebeten. Der Einlass beginnt um 18:30 Uhr. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Florian Klug (30) 1. Vorsitzender

### IN DIESER AUSGABE:

25 Jahre Bingo in	1
Der neue Vorstand	1
Impressum	2
Attraktivität	2
Der Vorstand im Bild	2
Förderndes Mitglied	2
Lust auf Pfeifenclub	2

### DER SPRUCH DES TAGES

Stillstand ist Rückgang

### Der neue Vorstand im Pfeifenclub Otter

Einfach war es nicht, den Vorstand an 3 Stellen neu zu besetzen. Dennoch hat es geklappt:

Auf der Generalversammlung des Pfeifenclub Otter musste neu gewählt werden. Ohne Gegenstimme wurde Nicole Müller aus Otter zur 2. Vorsitzenden gewählt. "Ich muss mich

aber erst in das Amt hineindenken", sagte Müller der Redaktion. "Ich bin erst seit gut 1 Jahr im Verein und kenne noch nicht alle Gepflogenheiten."

Auch die Wahl zur 1. Kassiererin gestaltete sich langwierig, aber dennoch sehr erfolgreich. Mit Angela Klug hat Jens Kahl, der den Posten 10 Jahre innehatte, eine super Nachfolgerin. Kahl bleibt dem Vorstand als 2. Kassierer und Tabaksmeister erhalten. In den Festausschuß wurde Carsten Schmidt gewählt, zum Hauswart wiedergewählt wurde Paul Stawinoga.

(Bild Vorstand umseitig)

Eine Information vom Pfeifenclub Otter von 1919

> 1. Vorsitzender Florian Klug Hauptstr. 40 b 21259 Otter

Telefon: 0176/82332201

E-Mail: vorstand@pfeifenclub-otter,de Web: www.pfeifenclub-otter.de PIEPEN - JOURNAL SEITE 2

### Der Pfeifenclub gewinnt weiter an Attraktivität

Neuer Ablauf der Monatstreffen beschlossen

Otter – Bei der Generalversammlung 2025 des Pfeifenclubs Otter standen wichtige Weichenstellungen für die Zukunft auf der Tagesordnung. Mit einem Mitgliederalter von 19 bis 91 Jahren sieht sich der Club besonderen Herausforderungen gegenüber. "Die Interessen der Mitglieder sind vielfältig, und nicht jeder hat die Zeit oder Möglichkeit, monatlichen Treffen zu besuchen", erklärte Florian Klug, der 1. Vorsitzende. Eine der bedeutendsten Änderungen betrifft die traditionelle Beitragszahlung. Seit über 100 Jahren war es üblich, den Mitgliedsbeitrag von 3,-- in bar beim Treffen

am ersten Donnerstag des Monats zu entrichten. "Zukünftig werden wir auf einen Jahresbeitrag umstellen", verkündete der langjährige Kassierer Jens Kahl. Die Donnerstage sollen stattdesals gesellige "Stammtische" genutzt werden, bei denen die Gemeinschaft im Vordergrund steht. "Zu diesen Treffen sind neben Mitgliedern auch Gäste herzlich zum "Schnuppern" eingeladen, um die Aktivitäten unseres Vereins kennenzulernen", ergänzte Kahl. Der Vereinsvorsitzende Flo-

Der Vereinsvorsitzende Florian Klug hob in seiner Ansprache hervor, dass der Verein stolz darauf sei, Tradition und Innovation miteinander

zu verbinden. Dies bestätigte auch Bernd Gätjens, das gesamt dienstälteste Vorstandsmitglied: "Es ist mir immer wichtig gewesen, die Identität des Pfeifenclubs zu bewahren, aber auch den Blick in die Zukunft zu richten." Die Umstellung auf den "Stammtisch" werde nächst ein bis zwei Jahre getestet, um zu sehen, wie das neue Konzept bei den Mitgliedern ankommt. Mit der Zustimmung der Mitglieder, die diese Idee einstimmig befürworteten, zeigt sich der Pfeifenclub Otter als lebendiger und generationenübergreifender Verein, der für die Zukunft gut aufgestellt ist.



Der neue Vorstand ab 2025: (von lks:) Nicole Müller (2. Vorsitzende), Florian Klug (1. Vorsitzender), Bernd Gätjens (Schriftführer), Angela Klug (1. Kassiererin), Jens Kahl (2. Kassierer)

Fotos: Pfeifenclub Otter

Nicht jeder findet die Zeit, sich persönlich mit uns am 1. Donnerstag im Monat zu treffen Wer unser Engagement unterstützen möchte, der reiht sich ein bei unseren fördernden Mitgliedern. Bei Interesse meldet Euch gern bei uns per Mail.

Du fehlst uns gerade noch!

Du hast Bock auf

Geselligkeit?

Kameradschaft?

Gemütlichkeit?

Gestaltung des Dorflebens?

Aktivitäten für die Gemeinschaft?

Klönschnack—hoch oder platt?

Rauchen in extra Räumlichkeit!

--->>> Oder einfach mal etwas mitgestalten?

Herzlich Willkommen!